

Argentine : condamnation de l'agression américaine contre Cuba, le Nicaragua et le Venezuela



La Havane, 23 janv. (RHC) Le secrétaire des relations internationales de la Centrale des travailleurs d'Argentine, Roberto Baradel, a condamné lundi les agressions américaines contre Cuba, le Nicaragua et le Venezuela, et a exigé le respect de la souveraineté des peuples.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, il a dénoncé les dommages causés à ces pays et a souligné la nécessité de renforcer l'intégration régionale pour faire face à ces attaques.

Baradel a souligné que, dans ce contexte, la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (Celac) et les organisations syndicales, paysannes, indigènes et de défense des droits de l'homme, regroupées au sein de Celac Social, revêtent une grande importance.

"Ce sont des organes très importants pour faire avancer le développement économique, la défense de la démocratie et la répartition des richesses avec souveraineté et respect du principe d'autodétermination des peuples", a-t-il déclaré.

Il a également confirmé que des groupes d'Argentine et d'autres pays de la région se mobiliseront demain à proximité de l'hôtel Sheraton de Buenos Aires, où se tiendra le 7e sommet des chefs d'État et de gouvernement de la CELAC.

Les participants à la manifestation émettront une déclaration en faveur de cette plateforme et contre les actions déstabilisantes des opposants.

Au cours d'une conférence de presse, Baradel a condamné les coups d'État au Pérou et au Brésil, l'attentat contre la vice-présidente Cristina Fernández et les projets des groupes de droite visant à empêcher la tenue de la réunion du mécanisme d'intégration.

"Ils veulent attaquer la Celac, mais ils ne pourront pas le faire car nous soutenons nos dirigeants", a-t-il déclaré. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311423-argentine-condamnation-de-lagression-americaine-contre-cuba-le-nicaragua-et-le-venezuela>



Radio Habana Cuba